



56. Stapelholmer Rundbrief Dezember 2021

Jahreshauptversammlung des Fördervereins Landschaft Stapelholm

Am 21. Oktober 2021 fand die Jahreshauptversammlung des Fördervereins in Sievers Gasthof in Stapel statt. Die Versammlung musste wegen der Corona-Pandemie zweimal verschoben werden. Die JHV 2020 musste ausfallen, auch der geplante Nachholtermin im Frühjahr 2021 konnte nicht eingehalten werden. Statt des gewohnten Novembertermins wurde die JHV in den Oktober verlegt, um den steigenden Corona-Zahlen zuvorzukommen. So bezogen sich die Berichte des Vorsitzenden, der Arbeitsgruppen und auch der Kassenbericht auf einen Zeitraum von zwei Jahren. Der Verein zählt zurzeit 178 Mitglieder. Trotz der Pandemie erschienen wie gewohnt zweimal jährlich die Vereinsschrift „Die Bauernglocke“ mit vielen interessanten Beiträgen aus der Geschichte und Gegenwart der Landschaft Stapelholm sowie der beliebte Jahreskalender mit Fotos aus der Region.

Viele geplante Veranstaltungen mussten pandemiebedingt abgesagt werden, so auch die Vergabe des Baukulturpreises, die turnusmäßig im Jahr 2021 hätte stattfinden sollen. Die Verleihung soll jetzt ein Jahr verspätet im Herbst 2022 erfolgen.

Die Vorschlagsfrist wird entsprechend verlängert.

Die Aktivitäten der Arbeitskreise haben ebenfalls unter Corona gelitten.

Die Museumsgruppe, die Naturschützer, der Tauschring „Hand-in-Hand“ sowie der Arbeitskreis Regionalentwicklung und Baupflege haben ihre Arbeit inzwischen aber wieder aufgenommen. Besonders erfreulich ist die Entwicklung der Webstube im Stapelholm-Huus, jede Woche trifft sich dort eine Gruppe engagierter Weberinnen. Die Kassenprüfer bescheinigten dem Schatzmeister eine einwandfreie Kontoführung, dem Vorstand wurde Entlastung erteilt.

Bei der diesjährigen Versammlung wurden die Wahlen der JHV 2020 nachgeholt. Lorenz Frank wurde als 3. Vorsitzender bestätigt, ebenso die Ortsvertreter für Seeth und Wohlde. Lediglich für den Ortsvertreter Bergenhusen muss nach dem Rückzug von Ingo Brüning ein Nachfolger gefunden werden.

„Nacht der offenen Platte“ am Stapeler Sternenkiek

Im Winterhalbjahr bietet die Sternenkieker-Gruppe an jedem zweiten Freitag, jeweils um Neumond und Vollmond, eine „Nacht der offenen Platte“ auf der Beobachtungsstation am Oster-Liederweg an. Auf der Internetseite „sternen.landschaft-stapelholm.de“ wird bekanntgegeben, wann Sternenkieker mit Teleskopen und Ferngläsern vor Ort sind. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen dazuzukommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Die Treffen finden nur bei klarem Himmel statt.

Frohe Feiertage!

Der Vorstand des Fördervereins wünscht allen Mitgliedern und Freunden der Landschaft ein frohe Weihnachtszeit und ein gutes, vor allem gesundes Jahr 2022.